



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第19号
2021. 7.19

子どもたちの経験を深める外部講師を招いての学習や体験活動②

【3年～6年「水泳教室」(講師：W様・アクアスポーツ少年団指導者)】

今年も水泳指導をアクアスポーツ少年団で指導をしてくださっているW先生にお願いをしました。天候不良で中止が一回ありましたが、3年生以上に7回の指導に入ってくださいました。

W先生は、子どもたちに泳ぐための基本動作を分かりやすく教えてくださいました。子どもたちは、頭で考えたことを体に伝えながら、次第にコツをつかみ自信をつけているようでした。「素直で一生懸命に頑張る子どもたちで、どんどん上手になっていくので、教えていて楽しいよ。」とW先生がおっしゃっていました。水泳教室で教えていただいたことを夏休み中に実践して、どんどん技術の向上を図ってほしいと思います。W先生これまでのご指導ありがとうございました。



【1年～3年「読み聞かせ」(講師：I様・ひまわりの会所属)】

今年も、水曜日には「読み聞かせ」をしていただいています。講師は、仙北市読み聞かせボランティア「ひまわりの会」の伊藤キヨ子さんです。Iさんには、長きにわたって本校での読み聞かせをしていただいております。大変ありがたく思っております。

これまで、1年から3年までで読み聞かせをしていただきました。どの学年の子どもたちも、時間を忘れてじっくりと聞き入っている様子が見られるとともに、次の読み聞かせで読んでほしい本のリクエストもあるなど、とても楽しそうです。Iさんも、子どもたちの成長が見られとても楽しいとおっしゃっていました。子どもたちが楽しみにしている読み聞かせは、秋まで続きます。



【花のお世話を夏休みも継続して！！】

15日に、夏休みを前の花壇の除草作業と花摘みの作業を行いました。暑さにも負けずに、子どもたちは作業に集中して頑張りました。今年は、天候にも恵まれ、花壇の花々や5・6年生が植えたプランターのベゴニアは順調に育っています。

これから秋に向けて、さらにきれいな花々を咲かせてくれるよう、暑さにも負けずに水やりなどの花の世話をがんばっていきたいと考えています。5・6年生は、夏休み期間中、お家にプランターを持って行ってもらう面倒をみてもらうこととなります。これまでと同様に愛情を込めて育てることで、夏休み後には、ひと回り大きくなったベゴニアを見せてほしいものです。

【くりっこたちの活躍を紹介します！！③】

おめでとう！！

【水泳】

○第44回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会・秋田県予選会
主催：秋田県水泳連盟（令和3年7月4日）

- ・K.Hさん（アクアスポーツ少年団）
12歳の部 男子 50 m背泳ぎ 第1位 31秒46
12歳の部 男子 100 m背泳ぎ 第1位 1分09秒70

*この結果により、参加標準記録を突破している50 m背泳ぎで、全国大会への出場が決まりました。全国大会は、8月22日（日）、大阪府門真市にて行われます。

【ソフトテニス】

○第19回秋田県小学生ソフトテニス選手権大会

主催：秋田県ソフトテニス連盟（令和3年7月3日）

- ・成績 男子の部 第3位 S.Iさん（仙北市Jr.所属）

*この結果により、8月5日～8日に、千葉県白子町で行われる全日本小学生選手権大会に、秋田県チームの一員として参加することとなりました。

お 願 い ～「くりっこたちの活躍紹介」について～

夏休みを控え、学校には、各種コンクールやイベント等の要項等がたくさん届いています。詳細は、プリント等でお知らせいたしますので、興味がある場合は積極的にチャレンジしてほしいと思います。

なお、各種コンクール等、学校から出品や参加の手続きした場合は、学校に結果の報告が入りますが、個人や他の団体から出品手続きをした場合は、たとえ「西明寺小」と所属が書かれていても、学校には結果の報告が入らないこととなります。そのような場合は、「くりっこたちの活躍紹介」ができなくなってしまいますので、入賞等、子どもたちの活躍がありましたら、必ず、賞状のコピーまたは保護者の方からのメモ（主催、大会名、成績、日付等）を添えて学級担任までお知らせください。なお、新聞報道等があったとしても、ご面倒をおかけしますが、概要をお知らせください。

また、スポーツ少年団での活躍も同様ですので、ご連絡をお待ちしております。

くりっこたちの活躍については、全校児童が集まる「さわやか集会」などと学校報で紹介の場を設け、がんばりを讃えていきたいと考えています。

子どもたちのために、学校に寄贈していただきました。

「足踏み式消毒スプレースタンド」と「消毒液20L」
公益社団法人「大曲法人会」様より

大曲法人会様から、新型コロナウイルス感染防止に役立ててくださいと、スプレースタンドと消毒液を寄贈していただきました。

日常の子どもたちの手指消毒や夏休み明けのくりっこフェスタ等、秋にかけて来校者が多くなる場面で活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。

